

# *Muere medallista olímpico de bádminton*

---



Seúl, 9 mar (RHC) El badmintonista surcoreano Jung Jae Sung medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Londres-2012, falleció hoy en Hwaseong al sur de esta capital.

Jung murió a los 35 años, víctima de un aparente paro cardíaco fue encontrado sin vida por su esposa, de acuerdo al reporte de la policía, que agregó que el deportista había sido diagnosticado con una arritmia cardíaca hace tres años.

Tras ganar el tercer lugar en dobles en los Juegos Olímpicos de Londres-2012, había anunciado su retiro, aunque continuaba siendo un personaje muy popular en su país.

Hace un mes, había sido uno de los que portó la antorcha olímpica antes de que comenzaran los Juegos invernales de Pyeongchang-2018.

En las redes sociales, numerosos deportistas, compañeros y rivales de Jung se mostraron sorprendidos y consternados por la noticia de su muerte.



**Radio Habana Cuba**